

En voyage avec la fanfare du chef-lieu

Saignelégier, 28.3.2015



Grand concert de la Musique-Fanfare de Saignelégier, samedi soir à 20h15.

photo LFM

La Musique-Fanfare de Saignelégier invite la population à son traditionnel concert, le samedi 19 mars à 20h15 à l'Hôtel de Ville du chef-lieu.

Le choix musical fera voyager l'assistance de l'Amérique à l'Afrique, en passant par la Lituanie ou l'Argentine. Les

musiciens du chef-lieu, sous la direction de Gilles Schwab, feront surtout la part belle au cinéma, ainsi qu'aux musiques de danse.

Après la fanfare, et dans le but de s'ouvrir à d'autres horizons musicaux, le public pourra écouter une sérénade d'un trio composé d'accordéons et d'une clarinette. *LFM/rg*